

Du Val d'Oise à Porto-Vecchio : un séjour de répit gratuit pour aider les familles d'enfant polyhandicapé à recréer du lien social

Du 21 au 25 juin, 8 familles ayant un enfant en situation de polyhandicap bénéficieront d'un week-end de répit gratuit à Porto-Vecchio, coorganisé par l'association L'ENVOL et le SESSAD de Deuil-la-Barre (95).

En juin, **8 familles** seront accueillies pendant 5 jours au Golfo di Sogno, à Porto-Vecchio, en Corse, à l'occasion d'un **séjour de répit** organisé par l'association L'ENVOL. Leur point commun : toutes ont **un enfant en situation de polyhandicap** suivi au SESSAD de Deuil-la-Barre, dans le Val d'Oise. Ce séjour a pour objectif d'**aider les familles à retrouver répit et lien social**. Les activités qu'elles réaliseront sont spécialement **conçues pour s'adapter aux besoins des parents et aux capacités des enfants**.

Comme les enfants malades ou en situation de handicap, leurs parents, frères et sœurs **s'isolent socialement et se retrouvent face à un quotidien uniquement rythmé par la maladie ou le handicap** et ses dictats. Pourtant, ils sont le premier soutien de leur enfant dans son chemin vers le mieux-être. Les séjours de répit permettent aux familles de se retrouver, de rencontrer leurs pairs et de s'accorder des moments qui leur sont propres.

« Les séjours de L'ENVOL apportent une stimulation globale aux enfants en situation de handicap. Les séjours à destination des familles favorisent la dynamique familiale et permettent aux parents de vivre une expérience relationnelle et éducative autre que celle du quotidien avec leur enfant. L'équipe participe au soutien à la parentalité, notamment en prévenant les risques d'épuisement et d'isolement des aidants. Les retours des familles et des enfants sont toujours extrêmement positifs. C'est simple : tout le monde veut y retourner ! »

Camille Compte, directrice du SESSAD de Deuil-la-Barre

Ce projet corse marque la toute première collaboration entre l'association L'ENVOL et le SESSAD du Val d'Oise, et **l'alliance de leurs expertises complémentaires pour relever des défis solidaires, humains et logistiques ambitieux mais essentiels** pour les 8 familles bénéficiaires.



A propos de L'ENVOL

Association reconnue d'utilité publique, L'ENVOL organise des programmes adaptés aux jeunes malades de 6 à 25 ans et à leur famille. Depuis 1997, elle leur permet de trouver force et confiance en eux pour vivre mieux pendant ou après la maladie et de rompre leur isolement. L'ENVOL accompagne gratuitement plus de 5000 bénéficiaires par an au travers de ses séjours adaptés, ateliers à l'hôpital, sorties récréatives et kits d'activités. Pour en savoir plus: www.lenvol.asso.fr

A propos du SESSAD de Deuil-la-Barre

Le SESSAD de Deuil-la-Barre est un service d'éducation spécialisée et de soins à domicile pour enfants en situation de polyhandicap. Il accompagne 43 enfants en situation de polyhandicap (maladie neurodégénérative, handicap rare, soins palliatifs précoces) de 0 à 20 ans et leur famille (parents et fratries). L'équipe pluridisciplinaire (psychomotriciennes, kinésithérapeutes, éducateurs spécialisés, médecins, assistante sociale, ergothérapeute, psychologues) intervient dans les lieux de vie de l'enfant, dans les locaux du service en consultation individuelle et en groupe thérapeutique et éducatif. Cet établissement fait partie du CESAP, le Comité d'études, d'éducation et de soins auprès des personnes polyhandicapées.

contacts presse:

L'ENVOL

Charline Sergent

Chargée des relations presse

07 68 29 75 20

charline.sergent@lenvol.asso.fr

CESAP

Yasmine Duval

Attachée de communication

07 57 42 71 96

yduval@cesap.asso.fr

